

Alternativas para basura: El gobierno federal ha identificado al menos diez predios que podrían sustituir al Bordo Poniente

Ubican 10 sitios para basureros

De acuerdo con el gobierno federal, el Edomex tiene los lugares, aunque "será más caro" adaptarlos

DE LA REDACCIÓN

comunidad@nuevoexcelsior.com.mx

El secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Rafael Elvira Quesada, aseguró que el gobierno del Estado de México ha encontrado por lo menos diez sitios en la entidad para ubicar un relleno sanitario y señaló que la administración capitalina cuenta con un estudio propio en el que se mencionan propuestas alternativas para el Bordo Poniente.

En entrevista con Francisco Zea en Reporte 98.5, detalló que del estudio realizado entre 2003 y 2004 se desprenden opciones para ubicar nuevos rellenos sanitarios en el Estado de México y el Distrito Federal aunque, reconoció, resultará costoso para los gobiernos tener que ad-

quirir un terreno y equiparlo.

"Lógicamente es más caro porque el gobierno federal no ha cobrado derechos por depositar ahí la basura (...) pero eso es lo que cuesta cumplir la ley y no causar daños al medio ambiente", declaró el funcionario.

Asimismo, remarcó que la Constitución establece la necesidad de que sean las autoridades locales las encargadas de administrar y manejar los residuos sólidos lo que dijo, sucede en varios municipios.

Elvira Quesada señaló que desde 2004, el gobierno federal pidió al del Distrito Federal programar la fecha de cierre del bordo.

Consideró, además, que "han transcurrido suficientes años para buscar alternativas, suficiente tiempo y presupuesto para lograrlo", por lo que la dependencia a su cargo se mantendrá en la misma postura.

Informó que ha sostenido reuniones útiles con miembros del gobierno capitalino, pero consideró que las pláticas llegaron a su punto final al ser necesario que se presenten las acciones para evitar que la caja plástica interior del basurero registre una fisura por donde puedan circular los jugos de los desechos, filtrándose a los mantos acuíferos.

El funcionario dijo desconocer en qué fecha podría concluir la disputa legal por el cierre del Bordo Poniente, pues seguirán presentando recursos para observar "el cumplimiento de la ley y menguar los efectos al medio ambiente".

El jefe de Gobierno anunció, por su parte, que dará respuesta a los señalamientos vertidos por funcionarios de la Semarnat mañana, aunque acotó que "hay que recordar que se trata de un lugar del gobierno federal".

Continúa en siguiente hoja



Fecha 13.01.2009	Sección Comunidad	Página 1-2
----------------------------	-----------------------------	----------------------

5
AÑOS

hace que el gobierno federal anunció la urgencia de cerrar el basurero

16.9
MILLONES

de toneladas es la capacidad máxima del Bordo Poniente, y fue rebasada, dicen, hace años

13
METROS

de hundimiento presentan algunos sitios en el tiradero de basura del Distrito Federal



Foto: Archivo/David Solís

Autoridades de Sernamat temen que una fisura origine que los lixiviados comiencen a filtrarse a mantos acuíferos.